



Sehr geehrte Damen und Herren
Liebe Geschäftspartner
Geschätzte Mitarbeiter, Freunde und Bekannte

Für uns stand das vergangene Jahr ganz im Zeichen des Jubiläums 200 Jahre Baumgartner Fenster und der Einweihung des Innovationsprojekts Gottfried Baumgartner.

Mit der Jubiläumsgala am Freitagabend, der würdevollen ökumenischen Einweihung am Samstagmittag und dem Fest für die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter am Samstagabend durften wir gleich mehrere Akzente setzen. Das ist auch richtig so. Es ist für ein Unternehmen alles andere als selbstverständlich, 200 Jahre alt zu werden. Unsere Vorfahren haben – jede Generation auf ihre eigene Art – viel und Bemerkenswertes geleistet. Heute sind wir der modernste Fensterbetrieb Europas.

Bundesrat Albert Rösti, der uns an der Jubiläumsgala mit seiner Präsenz beehrte, zeigte sich in seiner Festansprache von unserem Unternehmen und dem Drive unserer Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter beeindruckt, was uns mit Stolz erfüllte und weiterhin erfüllt.

Dankbar sind wir auch, dass die beiden Pfarrherren Thomas Rey (katholisch) und Michael Sohn (reformiert) das Innovationsprojekt weihten (vgl. Bild), dem Schutze Gottes empfahlen sowie ehemalige und aktive Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in den Schutz miteinbezogen.

Ihnen und Ihren Lieben wünschen wir gesegnete und besinnliche Weihnachten, einen guten Rutsch ins neue Jahr sowie ein in jeder Hinsicht erfolgreiches Jahr 2026.

Stefan Baumgartner

Thomas Baumgartner

Adrian Baumgartner

Fabian Baumgartner